



Iniciaron los Juncos 2017

1 ABR 2017 Sociedad



Justas iniciaron este viernes 31 de marzo, con la participación de 1375 atletas de 12 universidades del país. Laura Rodríguez Rodríguez

Con la participación de más de 1300 atletas, la Universidad de Costa Rica (UCR) inauguró este viernes 31 de marzo, la XXII edición de los Juegos Universitarios Costarricense Juncos2017.

Las competencias dieron inicio con las disciplinas de fútbol, fútbol sala y tenis de mesa. Con un gran orden táctico y mucha velocidad, la Universidad Nacional (UNA) venció a la Universidad Latina con un marcador de 4 goles a 0, en la disciplina del fútbol femenino.

[**CONSULTE más noticias sobre Juncos 2017**](#)

Las jugadoras Viviana Mora y Francella Campos de la UNA relatieron su cómo fue su experiencia en el primer partido de estos juegos.

“Estos son los juegos deportivos más importantes, hace dos años logramos conseguir el oro entonces la idea es mantener el oro y lograr el bicampeonato”, destacó Mora.

Por su parte, Campos expresó “Estos juegos son muy importantes para el equipo y para la universidad somos el ex campeón y sé que nos van a llegar fuerte y hay que tratar de mantener la cabeza en alto y fuertes para lograr llevar ese campeonato a la universidad”.

Asimismo, la Universidad de Costa Rica (UCR) derrotó a la Universidad Técnica Nacional 5 goles por 2 en el Estadio Ecológico de las Instalaciones Deportivas de la UCR.

Siempre en la disciplina del fútbol pero en el género masculino, la Universidad Nacional (UNA) fue contundente y derrotó 5 goles a 0 a su similar del Colegio Universitario de Cartago (CUC) como parte de los encuentros del grupo B, mientras que el Tecnológico de Costa Rica (TEC) derrotó 2 goles a 1 a la Universidad Técnica Nacional (UTN) en la jornada del grupo A.

La Universidad de Costa Rica (UCR) también tuvo participación en esta jornada al remontar con un 2 a 1 en un partido muy cerrado contra la Universidad Florencio del Castillo (UCA) que inició ganando el partido.

En el grupo B, la Universidad Estatal a Distancia derrotó a la Universidad Latina con un marcador de 2 goles por 0.

Por otra parte, en el fútbol sala masculino en el grupo B, el Instituto Tecnológico de Costa Rica le ganó 14 a 3 a la Universidad Iberoamericana (UNIBE).

Asimismo, en el grupo C el aguerrido equipo de la Universidad Técnica Nacional (UTN) venció a la Universidad Florencio del Castillo (UCA) con un marcador de 11 goles a 4. Y la Universidad Nacional en el grupo A ganó 11 a 2 a la Universidad Internacional San Isidro Labrador (UISIL).

Tanto el entrenador Herzang Cerdas y el jugador Erick Rodríguez de la UTN explican que esta es la primera vez que la Sede de Guanacaste compite en estas justas.

“El objetivo es una medalla, venimos a dar todo para ellos es histórico porque después de 12 años de la UTN estar compitiendo es la primera vez que los de Guanacaste logran campeonizarse y vienen por una medalla”, expresó Cerdas

Por otro lado, Rodríguez expresó “La verdad para nosotros es histórico haber venido aquí porque es la primera vez que la sede Guanacaste viene que siempre era San Carlos el que venía y la verdad nosotros venimos con todo, a dar la vida a llevarnos una medalla”.

En otros resultados del fútbol sala masculino, la Universidad Técnica Nacional derrotó 12 goles a 3 a su similar de la Universidad Florencio del Castillo y el Tecnológico de Costa Rica derrotó 14 goles a 3 a la Universidad de Iberoamérica (UNIBE)

En el fútbol sala femenino, la Universidad Nacional (UNA) derrotó 12 goles a 5 a la Universidad Florencio del Castillo (UCA) y el equipo del Tecnológico de Costa Rica (TEC) venció 7 goles a 2 a la Universidad Técnica Nacional (UTN), esto en el grupo A.

En el grupo B, la UNED derrotó al CUC con una diferencia de diez goles y un marcador de 13 a 3. En este mismo grupo, la UCR venció a la UNIBE 7 goles por 2.

En el caso de tenis de mesa, durante esta primera jornada destacaron la destreza, la actitud positiva y la gran técnica de los atletas.

En el tenis de mesa masculino por equipos, la Universidad de Costa Rica venció a la

Universidad Técnica Nacional 3 por 2 y en el tenis de mesa femenino, el Tecnológico de Costa Rica venció a la Universidad de Costa Rica 3 por 2.

Los JUNCOS 2017 continuarán este sábado 1 de abril con competencias de baloncesto, fútbol, voleibol, fútbol sala y tenis de mesa. Usted puede ver las programaciones, resultados y sedes de todas las disciplinas en la página: www.juncos.ucr.ac.cr

Jafeth Mora
Periodista Juncos

Tatiana Carmona Rizo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr